



Según el sitio web del [Ministerio de Salud Pública de Cuba](#), al cierre del 19 de septiembre de 2022 se reportan 8 casos positivos a la covid-19 en Matanzas.

Matanzas: 8 casos

- Cárdenas: 8 (importados)

Se confirmaron 22 nuevos casos de [#COVID19](#), para un acumulado de 1 111 067 positivas.

93 casos activos
90 evolución clínica estable
0 en estado crítico
3 en estado grave
8 530 fallecidos
1 102 385 recuperados
2 evacuados

Actualización de la covid-19 en Matanzas al cierre del 19 de septiembre

Última actualización: Martes, 20 Septiembre 2022 14:27

Visto: 279

<https://t.co/uzDItrFwi> pic.twitter.com/15ow8JAqhn

– Ministerio de Salud Pública de Cuba (@MINSAPCuba) [September 20, 2022](#)